ZAHNMEDIZIN AUF HÖCHSTEM NIVEAU



Oben rechts: Dr. Jamal M. Stein, Dr. Claudia Weber, Dr. Christian Hammächer, Dr. Hanne Thomé Das Zahnärztliche Praxiszentrum für Implantologie, Parodontologie und Prothetik zählt angesichts seiner Ausstattung, seines Leistungsspektrums und insbesondere seiner fachärztlichen Fähigkeiten zu den führenden Zahnarzt-Praxen in der Euregio.

Eine Praxis der besonderen Art: hell, modern, elegant die Räume, kompetent und auf moderne Behandlungsformen spezialisiert die Ärzte und das Team. "Wir sind wie eine Klinik, die Spezial-Bereiche der Zahnmedizin dank der fachlichen Spezialisierung der Zahnärzte auf höchstem Niveau ebenso abdeckt wie das breite Spektrum der Behandlungen", sagt Dr. Christian Hammächer, mit Dr. Jamal M. Stein Gründer des Praxiszentrums für Implantologie, Parodontologie und Prothetik im EBV-Carré. Keine Frage: Das Praxiszentrum dürfte zu den technisch bestausgestatteten und modernsten zahnmedizinischen Zentren der Euregio zählen. Bis vor kurzem mit im Team war Prof. Dr. Dr. Hubertus Spiekermann, der langjährige ehemalige Direktor der Klinik für zahnärztliche Prothetik des Universitätsklinikums Aachen, der im September 2009 verstarb; er hat das Gesicht der Praxis nachhaltig mitgeprägt.

Neben Dr. Claudia Weber, die von Anfang an eine wichtige Säule im Praxiszentrum ist, kam 2009 Dr. Hanne Thomé ins Team; auch die beiden Zahnärztinnen ergänzen durch ihre fachlichen Spezialisierungen die Kompetenz des gesamten Kollegiums. "Damit decken wir alle Bereiche der modernen Zahnmedizin ebenso kompetent wie umfassend ab", erläutert Dr. Jamal M. Stein. "Unser Konzept lebt sehr wesentlich auch vom Dialog."

Zur Philosophie des Praxiszentrums für Implantologie, Parodontologie und Prothetik gehört, "unsere Patienten ihren Wünschen und Bedürfnissen entsprechend umfassend und individuell zu betreuen" (Hammächer). Dabei stehe die Behandlung in einer persönlichen und angenehmen Atmosphäre stets im

Vordergrund. Da Hammächer und Stein auch als Fortbildungsreferenten tätig sind, ist das Praxiszentrum zugleich Veranstaltungsort zahnärztlicher Fortbildung, womit durch die Verzahnung von Lehre und Forschung mit der praktischen Tätigkeit eine jederzeit bestmögliche Behandlung auf dem neuesten (forschungs-)technischen Stand gewährleistet ist.

DIALOG UNTER SPEZIALISTEN

Dialog untereinander - eine der Stärken des Praxiszentrums. Der Austausch von Spezialisten miteinander - hier wird er gelebt. Und Spezialisten sind sie alle - jeder für sich und jeder auf einem Niveau, das seinesgleichen sucht und somit für geballte Kompetenz des Praxisteams steht:

Dr. Christian Hammächer: Er ist Spezialist für Implantologie und Prothetik. In diesen Fachbereichen hat er sich im Rahmen seiner langjährigen klinischen Tätigkeit auf hohem Niveau qualifiziert und dieses Fachwissen in zahlreichen Fortbildungsveranstaltungen weitervermittelt. Neben einem Lehrauftrag am Universitätsklinikum Aachen ist er unter anderem Referent in den Fachcurricula der Deutschen Gesellschaft für Implantologie. In diesen Kursen bildet er Berufskollegen praktisch und theoretisch auf dem Gebiet der



Großzügig und modern: das Entree

33

Implantologie und Implantatprothetik aus. Dazu müssen diese ein bis zu einjähriges Curriculum durchlaufen, das sie - weitergehend in Wochenendkursen und mit abschließender Prüfung - zum Spezialisten qualifiziert.

Dr. Jamal M. Stein, MSc: Zu seinen Kernkompetenzen zählt die Parodontologie, und hier insbesondere die plastisch-rekonstruktive Parodontalchirurgie. Auf diesem Gebiet hat er sich im Rahmen einer postgradualen Weiterbildung in besonderem Maße qualifiziert. Mit seiner Lehr- und Forschungstätigkeit im Universitätsklinikum Aachen kombiniert er nicht nur die Lehre und Wissenschaft mit seiner praktischen Tätigkeit, sondern vermittelt dies - ähnlich wie Hammächer - als Referent für zahlreiche zahnärztliche Fortbildungen. Neben der Grundlagenforschung ist er aktiv an der Entwicklung neuer therapeutischer Verfahren in der parodontalen Zahnerhaltung beteiligt.

Dr. Claudia Weber: Sie ist qualifiziert fortgebildete Spezialistin für Prothetik; darüber hinaus sind Ihre Hauptarbeitsgebiete die Kinderzahnheilkunde und die restaurative Zahnheilkunde mit Schwerpunkt im Bereich von metallfreien ästhetischen Versorgungen.

Dr. Hanne Thomé: Sie deckt ein breites Behandlungsspektrum ab und hat ihren Schwerpunkt auf dem Gebiet der Parodontologie und Prothetik. Zudem ist sie Expertin für die dreidimensionale, Computer-gestützte Implantat-Diagnostik und -Planung.

Extern ist Dr. Vadim Konoval für das Praxiszentrum tätig - im Fach Endodontologie (Wurzelbehandlung).

Im Mittelpunkt der implantologischen Therapie steht die Verbesserung des Prothesenhalts, die Wiederherstellung von festsitzendem Zahnersatz sowie die kosmetisch anspruchsvolle Frontzahnversorgung, Computer-gestützte Planung inklusive.



Mit Blick über Aachen: die Praxisräume

Das Therapie-Spektrum des Praxiszentrums

Über die allgemein-zahnärztlichen Behandlungsmaßnahmen hinaus steht das Praxiszentrum für folgende besondere Schwerpunkte:

- Systematische Behandlung von Zahnfleischerkrankungen und gelockerten Zähnen
- Minimal-invasive Füllungstherapie und vollkeramische Restaurationen
- Wiederherstellung des Kausystems mit modernen prothetischen Versorgungen
- Ersatz verloren gegangener Zähne mittels dentaler Implantate
- Computer-gestützte 3D-Planung für implantat-basierte Rehabilitationen
- Plastisch-ästhetische Korrekturen und Wiederaufbau von Zahnfleischdefekten
- Knochenaufbauende Maßnahmen an Zähnen und Implantaten sowie vor Implantatversorgungen
- Kinder-Zahnheilkunde
- · Ästhetische Zahnheilkunde
- Wurzelkanalbehandlung
- Professionelle Dentalhygiene und Prophylaxe



Die Schnittstelle zwischen Zahnerhalt einerseits und Zahnersatz mittels Implantaten andererseits findet in dieser Praxis besondere Beachtung. Keines der beiden Fachgebiete wird ohne Berücksichtigung des anderen angewandt. Das interdisziplinäre Praxiskonzept macht es möglich, dem Patienten einen sehr individuellen und optimalen Therapieweg unter Nutzung der Expertise jedes Fachgebiets anzubieten.

Abgerundet wird das Behandlungsspektrum neben einer engen kieferchirurgischen sowie kieferorthopädischen Kooperation durch einen Facharzt für Dermatologie, der im Praxiszentrum die Diagnostik und Behandlung von Erkrankungen der Gesichts- und Mundschleimhaut übernimmt. Für Patienten mit Kiefergelenksbeschwerden findet auch die ergänzende Therapie durch einen Physiotherapeuten/Osteopathen in der Praxis statt.

Gruppenbild mit Ärzten: das gesamte Team des Praxiszentrums